

HOPSCOTCH - Conception et mise en œuvre des relations presse - Conseil Général de l'Aisne

Soumis par Rédaction
09-11-2006

Le Conseil Général de l'Aisne retient Hopscotch pour la conception et la mise en œuvre de ses relations presse. L'agence conseil assistera le Conseil Général de l'Aisne dans sa stratégie de relations publiques. Hopscotch a pour mission de renforcer la visibilité des actions du Conseil Général auprès des grands médias. C'est l'équipe Institutions et Collectivités pilotée par Sandrine Caspar, directrice conseil au sein de l'agence, qui prendra en charge ce nouveau compte.